

Kunst tut gut – EASL Kreativwettbewerb für Patienten „Liebe Deine Leber“



EASL Kreativwettbewerb für Patienten „Liebe Deine Leber“

Lassen Sie Ihrer Kreativität freien Lauf

„Wer die Kunst der Medizin liebt, liebt auch die Menschheit.“
Hippokrates von Kós, um 460-370 v. Chr.

Kreativ sein, etwas erschaffen – diesen Wunsch haben wir alle. Vielleicht möchten wir etwas besonders Schönes festhalten, Gefühle ausdrücken, oder einen Teil unserer inneren Persönlichkeit begreifbar und sichtbar machen. Und vielleicht möchten wir andere an den Kunstwerken, die wir erschaffen, teilhaben lassen. Geht es Ihnen auch so?

Geben Sie der Kunst einen besonderen Platz in Ihrem Leben.

Die EASL schätzt sich glücklich, gemeinsam mit den ihr verbundenen Patientenorganisationen den **ILC 2021-Kreativwettbewerb für Patienten „Liebe Deine Leber“** starten zu können. Wir wollen die Zukunft der gesundheitlichen Betreuung verbessern und den Gedanken fördern, dass Kunst Patienten wirklich nutzt.

Wichtige Informationen

Termine: der Wettbewerb beginnt am **Donnerstag, dem 22. April und endet am Montag 14. Juni 2021 um Mitternacht (MEZ)**. Um Ihre Arbeiten einzureichen, füllen Sie bitte diesen [Fragebogen aus](#).

Ihre Arbeiten werden beim Internationalen Leberkongress (ILC) 2021 im Juni ausgestellt. Drei der Teilnehmenden erhalten eine kostenlose Registrierung zum ILC (erster, zweiter und dritter Platz).

Weitere Details wie z.B. die [Teilnahmebedingungen finden Sie hier](#).

Machen Sie sich ans Werk – werden Sie kreativ!

Liebe Deine Leber – zeigen Sie mit ihrer Kunst, wie sehr.

Erzählen Sie mit Ihrer Kunst Ihre ganz persönliche Geschichte: wie Sie Stigmatisierung überwinden oder Ihr eigenes Wohlbefinden stärken. Stellen Sie Ihren Lebensweg mit Ihrer Lebererkrankung dar oder zeigen Sie, wie Sie die Betreuung bekommen, die Sie benötigen. Halten Sie einfache Dinge fest, tägliche Aktivitäten wie Sport, Kochen, die Einnahme Ihrer Medikamente oder das Zusammensein mit Freunden und Familie. Wir sind extrem gespannt auf Darstellungen, die alle Erkrankungen der Leber und alle Aspekte des Alltags zeigen. Reichen Sie gern mehrere Werke ein.

Unterschiedliche Formate sind willkommen

Wir alle haben unterschiedliche Formen, uns auszudrücken. Im Kreativwettbewerb können Sie Ihre einzigartige Perspektive auf Ihr Leben mit Ihrer Lebererkrankung ausdrücken. Reichen Sie Bilder, Videos, digitale Kunstwerke, Kollagen, Gemälde, Zeichnungen oder Fotografien ein.

Kunst und Medizin – wie geht das zusammen?

Auf den ersten Blick könnten sie kaum unterschiedlicher sein, die Welt der Medizin und die Welt von Kunst und Kultur. Medizin ist, schon per Definition, konservativ, an Regeln und Richtlinien gebunden. Ganz im Gegensatz dazu: Kunst und Kultur leben von Kreativität, Phantasie und freiheitlichem Denken – ohne große formale Organisation. Und doch sind die Ursprünge von Medizin und Kunst eng miteinander verbunden, in wissenschaftlich belegbarer Weise.

Wie kann Kunst Patienten nutzen?

Kunst ist ein höchst wichtiger Bestandteil gesundheitlicher Praxisarbeit – auch wenn der Nutzen von Kreativität und Ausdrucksmöglichkeit sich nicht ohne weiteres in konventionellen Parametern wie Blutdruckwerten oder Body Mass Index darstellen lässt. Künstlerisch aktiv zu sein, hilft Patienten enorm. Verantwortliche im Gesundheitswesen und andere an der Gestaltung von Betreuungssystemen Beteiligte müssen ihre Aufmerksamkeit auf diese Tatsache richten und Möglichkeiten erarbeiten, wie sie Kunst und Medizin in ihre erstrebenswerte enge Verbindung bringen können.



Haben Sie Fragen zum Kreativwettbewerb? Wenden Sie sich gern per E-Mail an yoanna.nedelcheva@easloffice.eu.

[Neugierig geworden? Dann reichen Sie jetzt Ihre Werke ein!](#)